

「この本、よかった！」
『意味が分かれると怖い話』 (103)
作 藤白 圭
(河出書房新社)

皆さんにもおすすすめしたい
「くまどく本」、今月は、熊野
第三小学校からです。

森島 潤 (5年1組)
この本はこわさやおもしろ
さがあり、たのしいです。そ
して一文が短いので小さい子
にもおすすすめです。ほかにも
いろいろな種類があるので読
んでみてください。

森島 京子 (母)
この本はストーリー性がな
く、短編集なので本が苦手な
人でも読め、おもしろい
です。そして、何度も読み返す
ことで理解が深まり、本の世
界に引き込まれていくので、
オススメです。



(教育総務課)

献血にご協力ください

◎3月22日(火)
◎東部地域健康センター
受付：9時～11時
◎町民会館
受付：13時～16時
◎熊野町公衆衛生推進協議会
(生活環境課内)
☎820・5606

熊野町介護予防・生活支援員
養成講座修了証授与式

介護予防・日常生活支援総
合事業における訪問型サービ
スAの事業所で生活支援サ
ービス(調理、掃除、買い物な
ど)を提供する担い手を養成
するため、令和3年度熊野町
介護予防・生活支援員養成講
座を開催し、6人が全課程を
修了されました。



▲修了証授与式の様子

(高齢者支援課)

書道の学習をがんばっています！

熊野第一小学校

1年生から毛筆の学習に取り組む低学年書道科。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で挑戦する書き初め大会。地域に展示してもらった6年生の座右の銘。本校ではどの学年の児童も、書道の学習に意欲的に取り組んでいます。

今年の書き初め大会は、感染症予防のため各教室で行いました。手本をしっかりと見て真剣に書き、満足のいく作品に仕上げることができました。

6年生は、一人一人が自分の座右の銘を毛筆で書き、地域に展示していただきました。もうすぐ卒業式を迎え新たな一步を踏み出す6年生を、地域の方も応援してくださっています。

筆の都熊野町の伝統を受け継ぎ守っていくためにも、これからも熊野第一小学校では、書道の学習をがんばっていきます。



(教育総務課)

コロナ禍での学校行事

熊野第二小学校

熊野第二小学校では、新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、子供たちの学びを止めない取組を継続して行ってきました。特にコロナ禍における学校行事の実施については、本校が「少人数」であることの「強み」を生かした場面が多くありました。

2学期に行った運動会や学習発表会は、これまでの規模を少し縮小したり、保護者に検温の徹底をお願いしたりすることで、例年に近い形で実施することができました。修学旅行や野外活動も内容を工夫しながら実施できました。

学習指導要領には「学校行事は、児童が日常の学習や経験を総合的に発揮し、発展を図る教育活動であり、各教科等では容易に得られない体験活動である。」と示されています。

これからも、様々な工夫を試しながら充実した学校行事を行い、子供たちの資質・能力を高める教育活動を行ってまいります。



(教育総務課)



「修学旅行」実施

熊野高等学校

この地に (310)



1年の時から楽しみにしていた沖縄修学旅行。今年度は新型コロナウイルス感染拡大のため、淡路・四国方面へ行き先を変更することにより実施できました。初日は、姫路市経由の淡路島。青空の下に白く華やかな姫路城の姿に圧倒され、次に訪れたのは淡路島にある野島断層。ここには、阪神淡路大震災の時に現れた断層などが保存されており、防災の観点からも多くを学ぶことができました。2日目は、うずしお観潮船に乗船した後、大塚国際美術館に。日本最大級の常設展示スペースを有する「陶板名画美術館」で名画を鑑賞しました。そのあとは中野うどん学校に入学し、うどん作り体験。全員無事卒業証書を授与されました。最後は四国水族館。イルカプールの背景の瀬戸内海の夕暮れは大変美しいものでした。最終日はNEWレオマワールド。様々なアトラクションを楽しみました。

全行程、晴天に恵まれ、机上ではできない体験や見学は貴重な学びとなりました。そしてなによりこの修学旅行に関係した多くの方々への感謝の気持ちいっぱいの旅でした。



▲淡路・四国修学旅行の様子
熊野高等学校 ☎854-4155

受賞おめでとうございます

令和3年10月17日(日)にコジマホールディングス西区民文化センターで行われた「中国ユース音楽コンクール木管楽器の部」にて、河野佳音さん(呉市立呉高等学校3年・川角)がクラリネット以最優秀賞を受賞しました。

この結果により、3月28日(月)に東京の武蔵野音楽大学にて行われる「第26回全日本中学生・高校生管打楽器ソロコンテスト高校生部」に中国地区代表として出場されます。



▲河野佳音さん

(政策企画課)

令和3年度統計功労者表彰伝達式

1月27日(木)に、令和3年度統計功績者表彰(総務大臣表彰)を受賞された荒谷里美さん(呉地)、広島県統計協会会長表彰を受賞された松本千代美さん(川角)への伝達式を熊野町役場で執り行いました。この表彰は、国勢調査やその他の基幹統計調査に長年にわたり従事し、その功績が顕著と認められた人に贈られるものです。



▲左から、松本さん、三村町長、荒谷さん
(政策企画課)